

Universidad

Veo una medida acertada lo de poner en la Universidad carteles para encontrar pisos. Además, muchos estudiantes erasmus colocan sus carteles y piden compartir piso con otros estudiantes españoles con el fin de mejorar su español. También es una buena oportunidad para los que optamos por vivir con ellos, ya que es otra forma de mejorar o aprender otro idioma. Llevo viviendo con este tipo de estudiantes desde hace 3 años y la verdad es que he mejorado mi inglés, y a la vez, he aprendido italiano y francés. El que más me ha gustado ha sido el italiano, ya que por su semejanza al español se me da mejor que cualquier otro idioma. Este año voy a empezar a vivir con una alemana y una sueca, así que intentaré esforzarme por aprender alemán, aunque no me gusta mucho, pienso que es un idioma que tendrá mucha fuerza en un futuro y a la vez, intentaré mejorar mi inglés con la sueca ya que hablan muy bien el inglés.

Iván Ramírez Almería